

Día 22 | martes 3 de diciembre

CON MARÍA APRENDEMOS EL “ARTE” DE LA ESCUCHA

Motivación:

Vivir llenos del Espíritu Santo es algo a lo que debemos aspirar y por lo que debemos orar de forma permanente. María, está llena de Él y da testimonio cierto de su presencia.

ORACIÓN INICIAL PARA TODOS LOS DÍAS DEL MES DE MARÍA (Pág. 47)

Texto bíblico:

De repente vino del cielo un ruido, como de viento huracanado, que llenó toda la casa donde se alojaban. Aparecieron lenguas como de fuego, repartidas y posadas sobre cada uno de ellos. Se llenaron todos de Espíritu Santo y empezaron a hablar en lenguas extranjeras, según el Espíritu les permitía expresarse.

Reflexión:

La llegada del Espíritu Santo es señalada por un sonido del cielo, como una ráfaga de viento. El viento es a menudo símbolo del Espíritu (ruaj en hebreo), indicando la presencia y poder de Dios. Aparecen lenguas como de fuego que se posan sobre cada uno de los presentes. El fuego simboliza purificación, presencia divina y poder transformador. Todos fueron llenos del Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba. Esto marca el comienzo de un nuevo poder y autoridad para los discípulos. En el Magnificat, María celebra la misericordia de Dios que se extiende de generación en generación. Reconoce que Dios ha mirado la humildad de su sierva y ha hecho grandes cosas en ella. Esta misma actitud de gratitud y acogida es la que la Iglesia está llamada a imitar, escuchando a Dios y a las personas que nos rodean, especialmente a los más necesitados y marginados.

Para la reflexión:

- ¿Qué instancias estamos dando para escuchar al Espíritu Santo en mi caminar personal y el de nuestra comunidad? ¿Dejamos espacios de verdadera escucha al Espíritu?
- ¿Cómo integro en mi caminar aquellos espacios que son fronteras existenciales?
- Intención de oración a partir de las OOPP:
Te pedimos Espíritu Santo, que nos concedas la gracia de imitar en nuestras vidas la acogida que tú inspiraste a los apóstoles, para acoger a quienes piensan, sienten y ven de distinto modo las cosas. Danos un corazón abierto para caminar Juntos.

Oración sugerida para hoy:
**ORACIÓN A NUESTRA SEÑORA
DE AMÉRICA LATINA**

1

**ORACIÓN INICIAL
PARA TODOS LOS DÍAS DEL MES DE MARÍA**

¡Oh María!, durante el bello mes a ti consagrado, todo resuena con tu nombre y alabanza. Tu santuario resplandece con nuevo brillo, y nuestras manos te han elevado un trono de gracia y de amor, desde donde presides nuestras fiestas y escuchas nuestras oraciones y votos.

Para honrarte, hemos esparcido frescas flores a tus pies, y adornado tu frente con guirnaldas y coronas. Mas, ¡oh María!, no te das por satisfecha con estos homenajes. Hay flores cuya frescura y lozanía jamás pasan y coronas que no se marchitan. Estas son las que tú esperas de tus hijos, porque el más hermoso adorno de una madre es la piedad de sus hijos, y la más bella corona que pueden depositar a sus pies, es la de sus virtudes.

Sí, los lirios que tú nos pides son la inocencia de nuestros corazones. Nos esforzaremos, pues, durante el curso de este mes consagrado a tu gloria, ¡oh Virgen Santa!, en conservar nuestras almas puras y sin manchas, y en separar de nuestros pensamientos, deseos y miradas aun la sombra misma del mal.

La rosa, cuyo brillo agrada a tus ojos, es la caridad, el amor a Dios y a nuestros hermanos. Nos amaremos, pues, los unos a los otros, como hijos de una misma familia, cuya Madre eres, viviendo todos en la dulzura de una concordia fraternal. En este mes bendito, procuraremos cultivar en nuestros corazones la humildad, modesta flor que te es tan querida, y con tu auxilio llegaremos a ser puros, humildes, caritativos, pacientes y esperanzados.

¡Oh María!, haz producir en el fondo de nuestros corazones todas estas amables virtudes; que ellas broten, florezcan y den al fin frutos de gracia, para poder ser algún día dignos hijos de la más santa y la mejor de las madres. Amén.

7

NUESTRA SEÑORA DE AMÉRICA

Virgen de la esperanza,
Madre de los pobres,
Señora de los que peregrinan; óyenos.
Hoy te pedimos por América Latina,
el Continente que tú visitas
con los pies descalzos,
ofreciéndole la riqueza,
del Niño que aprietas en tus brazos.
Un Niño frágil, que nos hace fuertes.
Un Niño pobre, que nos hace ricos.
Un Niño esclavo, que nos hace libres.
Virgen de la esperanza: América
despierta.
Sobre cerros despunta la luz
de una mañana nueva.
Es el día de la salvación que se acerca.
Sobre los pueblos que marchaban
en tinieblas ha brillado una gran luz.
Esa luz es el Señor que tú nos diste,
hace mucho, en Belén, a medianoche.
Queremos caminar en la esperanza.
Madre de los pobres:
Hay mucha miseria entre nosotros.
Falta el pan material
falta el pan de la verdad en muchas
mentes,
falta el pan del amor en muchos hombres,
falta el pan del Señor en muchos pueblos.
Tú conoces la pobreza y la viviste.
Danos alma de pobres para ser felices.
Pero alivia la miseria de los cuerpos

y arranca del corazón de tantos hombres
el egoísmo que empobrece.
Señora de los peregrinan:
Somos el pueblo de Dios
en América Latina.
Somos la Iglesia que peregrina hacia
la Pascua.
Que los Obispos tengan un corazón
de padre.
Que los sacerdotes
sean los amigos de Dios para los
hombres.
Que los religiosos muestren la alegría
anticipada
del Reino de los cielos.
Que los laicos sean, ante el mundo,
testigos del Señor resucitado.
Y que caminemos juntos con todos
los hombres
compartiendo sus angustias y esperanzas.
Que los pueblos de América Latina
vayan rezando hacia el progreso,
por los caminos de la paz en la justicia.
Nuestra Señora de América:
ilumina nuestra esperanza,
alivia nuestra pobreza,
peregrina con nosotros
hacia el Padre. Así sea.